

»Viel Erfolg und gutes Gelingen«

Mit Freude gratuliere ich der Fachzeitschrift DIE PTA IN DER APOTHEKE zu ihrem 40-jährigen Bestehen. Pünktlich zum Ausbildungsende der ersten PTA 1971 brachte der Umschau Zeitschriftenverlag die erste Ausgabe auf den Markt – und seitdem informiert die Publikation mit ihren Beiträgen und Fortbildungsreihen das Fachpersonal in den Apotheken.

iges Jubiläum

Der Verlag mit Sitz im hessischen Sulzbach kann dabei auf eine über 100-jährige Tradition zurückblicken, in der er sich als Spezialist für journalistisch und grafisch anspruchsvolle Fachpublikationen etabliert hat.

Die Nominierung der Jubiläumszeitschrift DIE PTA IN DER APOTHEKE beim Award "Fachmedien des Jahres 2011" im Rahmen des Kongresses der Deutschen Fachpresse in Wiesbaden zeigt, dass der Verlag seinem Anspruch gerecht wird. In der Kategorie Medizin/Pharma konnte die Zeitschrift bereits 2008 den Award nach Hause holen.

Fachmedien sind Impulsgeber für Wirtschaft und Wissenschaft und unverzichtbar für die berufliche Information. Die Fachzeitschrift DIE PTA IN DER APOTHEKE stellt dies mit jeder Ausgabe immer wieder unter Beweis. In diesem Sinne wünsche ich dem Verlag und seiner Zeitschrift weiterhin viel Erfolg und gutes Gelingen.

Dieter Posch | Staatsminister

Hessisches Ministerium für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung